

Oschatz

Neu im Web

[11.01.2012] Mit einer überarbeiteten Website ist die Stadt Oschatz ins Jahr 2012 gestartet. Neben einer neuen Struktur und einem modernen Layout wurde auf Barrierefreiheit geachtet.

Die Stadt Oschatz hat ihre überarbeitete Website freigeschaltet. Völlig neu strukturiert, modern gestaltet und mit vielen zusätzlichen Funktionen präsentiert sich das Portal der sächsischen Stadt nach Angaben der Firma net-Com. Außerdem erfüllt es die gesetzlichen Vorgaben zur Barrierefreiheit. Nachdem der alte Internet-Auftritt bereits in weiten Teilen auf active-City basiert hatte, wurden nun alle Inhalte in das Content-Management-System übernommen. Dadurch ist es laut Hersteller leichter, die Internet-Seiten aktuell zu halten.

(rt)

<http://www.stadt-oschatz.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Oschatz, active-City, Barrierefreiheit